

**Motion de MM. Bernard Lescaze, Jean-Marc Guscetti, Guy Savary et Jean-Pierre Lyon: «Pour un soutien ciblé au Musée Jean Tua de l'automobile, de la moto et du cycle».**

*PROJET DE MOTION*

Considérant:

- que le Musée Jean Tua de l'automobile, de la moto et du cycle est un élément important du patrimoine artistique, scientifique et culturel de Genève, haut lieu historique des débuts de l'automobile;
- que le Salon de l'automobile de Genève a débuté à Plainpalais;
- que le Musée Jean Tua contribue au rayonnement de Genève dans les pays d'où viennent de nombreux touristes;
- que M. Jean Tua a légué sa collection à la Ville de Genève par acte notarié;
- que le budget de fonctionnement du Musée Jean Tua peine à s'équilibrer, notamment à cause des charges, malgré les dons de particuliers et le bénévolat de son fondateur,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif:

- à exonérer le Musée Jean Tua de l'automobile, de la moto et du cycle des charges de chauffage et d'électricité, comme il le fait déjà pour d'autres institutions (Musée d'art moderne et contemporain, Centre d'art contemporain) logées dans le bâtiment;
- à réparer les vitres cassées, à effacer les graffitis, à entretenir un bâtiment qui appartient à la Ville;
- à envisager le relogement du musée ailleurs sur le territoire de la Ville, afin d'installer à son emplacement actuel le Bâtiment d'art contemporain, conformément à la motion M-312 acceptée par le Conseil municipal le 20 septembre 1999.